

Un autre massacre à Antioquia fait au moins trois morts



Bogota, 19 janvier (RHC)-Dans la nuit de ce lundi, un nouveau massacre a été perpétré en Colombie où trois personnes ont été assassinées dans le département d'Antioquia.

Les médias locaux rapportent qu'il y a eu un affrontement entre des groupes illégaux dans la municipalité de Tarazá, à Antioquia, et qu'il semble qu'au moins trois membres de ces groupes aient été tués. Selon les premières versions, des hommes armés sont arrivés sur les lieux et ont tiré sur de nombreux jeunes qui se trouvaient dans la partie urbaine de cette localité.

Les victimes ont été identifiées comme étant Jhon Deivi Cuello Jaramillo, 18 ans, Duván Tapias, âgé de moins de 17 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245077-un-autre-massacre-a-antioquia-fait-au-moins-trois-morts>



Radio Habana Cuba